

## Wirtschaftsenglisch für Studium und Beruf

Wirtschaftswissen kompakt in Deutsch und Englisch - German and English Business Know-How

Außenhandel, Globalisierung, Europäische Union, Corporate Governance, Fusionen & Übernahmen, Banken, Versicherungen, Börsenhandel, Geld- und Finanzpolitik: Das sind nur einige der Themen, die aus drei Perspektiven beleuchtet werden: aus fachkundlicher Sicht (die thematischen Sachverhalte werden kompakt in deutscher und englischer Sprache erläutert), aus terminologischer Sicht (der verwendete deutsch-englische Wortschatz wird zu jedem Thema präsentiert) und aus sprachlicher Sicht (Übungen zur Verbesserung der Kommunikationsfähigkeit im behandelten Wirtschaftskontext runden jede thematische Einheit ab).

Foreign trade, globalisation, European Union, corporate governance, M&A, stocks and shares, banking, monetary and fiscal policy - just a small selection of the wide range of business topics covered in this book. Each chapter features German and English articles designed to present the reader with a concise informative introduction to the fundamentals of the subject; the texts are accompanied by detailed terminology lists and by exercises to train linguistic skills.

Außenhandel, Globalisierung, Europäische Union, Corporate Governance, Fusionen & Übernahmen, Banken, Versicherungen, Börsenhandel, Geld- und Finanzpolitik: Das sind nur einige der Themen, die aus drei Perspektiven beleuchtet werden: aus fachkundlicher Sicht (die thematischen Sachverhalte werden kompakt in deutscher und englischer Sprache erläutert), aus terminologischer Sicht (der verwendete deutsch-englische Wortschatz wird zu jedem Thema präsentiert) und aus sprachlicher Sicht (Übungen zur Verbesserung der Kommunikationsfähigkeit im behandelten Wirtschaftskontext runden jede thematische Einheit ab).

Foreign trade, globalisation, European Union, corporate governance, M&A, stocks and shares, banking, monetary and fiscal policy - just a small selection of the wide range of business topics covered in this book. Each chapter features German and English articles designed to present the reader with a concise informative introduction to the fundamentals of the subject; the texts are accompanied by detailed terminology lists and by exercises to train linguistic skills.



**39,80 €**

37,20 € (zzgl. MwSt.)

sofort versandfertig, Lieferzeit: 1-3  
Werktage

**Artikelnummer:** 9783486726558

**Medium:** Buch

**ISBN:** 978-3-486-72655-8

**Verlag:** De Gruyter

**Erscheinungstermin:** 29.08.2013

**Sprache(n):** Englisch, Deutsch

**Auflage:** 3. korrigierte Auflage 2013

**Produktform:** Gebunden

**Gewicht:** 892 g

**Seiten:** 495

**Format (B x H):** 238 x 170 mm

